

Dolomiten vom 2./3. Februar 2013



Ein Szenenausschnitt von „Räuber Hotzenplotz“.

Stadttheater

## Ein Räuber – 400 Bilder

**AKTION:** Erfolg für Malwettbewerb zu Kindertheater

BRUNECK. In Anwesenheit der Stadträtin für Kultur Brigitte Pezzei Valentin und des Präsidenten der Bezirksgemeinschaft, Roland Griessmair, wurde im Ragenhaus eine Ausstellung von 400 Kinderzeichnungen eröffnet.

Die Zeichnungen wurden für einen Zeichenwettbewerb rund um die Aufführungen zum „Räuber Hotzenplotz“ im Stadttheater Bruneck von Kindern und Schulklassen aus dem ganzen Pustertal geschaffen.

Nach der Eröffnung wurden die jungen Künstler vom Räuber Hotzenplotz, unterstützt von Kasperl und Seppel, prämiert.

Allen Teilnehmern wurde ein Diplom und ein eigens für diesen Anlass angefertigtes Puzzlespiel mit einer Szene aus der Hotzenplotz-Aufführung überreicht.

Acht Schulklassen erhielten einen Gutschein zum Besuch einer Aufführung der nächsten Kindertheaterproduktion im Stadttheater.